

Entrevista al Diputado de la Asamblea Nacional de Venezuela, Saúl Ortega

“No hay imperio que dure para siempre”

Juana Alfonzo (UBV)

Miércoles 10 de agosto de 2011, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

Cumaná, cuna del Gran Mariscal de Ayacucho abre sus puertas al diputado el PSUV de la Asamblea Nacional de Venezuela Saúl Ortega, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, el cual nos manifestó que “Venimos a Cumaná a un foro para disertar sobre las políticas exteriores venezolanas”. Agregando que “En el mundo hay una conmoción, la lucha que se esta llevando a cabo es por la existencia humana y vemos distintas regiones del mundo rechazando y pidiendo alternativas distintas. Nosotros, los venezolanos debemos tener comprensión en nuestro papel que estamos jugando”. “El mundo se esta moviendo y con ello las transformaciones de políticas de estado, el mundo esta de cabeza, crisis en todo el mundo, guerras en el medio oriente”, afirma el diputado Ortega.

Estos son momentos importantes para Venezuela, pero dígame ¿Cuál es la importancia y el objetivo de este foro para el pueblo cumanes?

Vamos a reflexionar, sobre aspectos muy importantes que tiene que ver con lo complejo que es el mundo de hoy y también de la situación difícil que vive el mundo. El mundo esta de cabeza, la situación de crisis que vive el sistema capitalista mundial en la zona euro, en la zona dólar, guerras en el medio oriente, es por petróleo, en fin el capitalismo de sus entrañas esta mostrando que está en una crisis severa sobre todo porque la crisis esta vez afecta el corazón del capital; que es el capitalismo financiero y no hay signo de recuperación ni en los Estados Unidos, ni en Europa y eso de verdad nos lleva a nosotros a la reflexión, por lo que hemos venido construyendo en América Latina afortunadamente.

Teniendo en cuenta la grave crisis en EEUU y Europa ¿Grecia es un buen ejemplo de esos ajustes neoliberales que se están aplicando en la comunidad europea?

A Grecia, le están aplicando la medicina que ya nos aplicaron a nosotros, lo que llevo al Caracazo, el paquetazo, lo que llevó al Corralito Argentino. Ya nosotros pasamos por esa película pero ahora se la están aplicando a quienes la hicieron: al primer mundo tanto a los Estados Unidos se la están aplicando, como en la zona del Euro, no hay Imperio que dure para siempre.

¿Esta crisis esta afectando a Venezuela?

Digamos en modo independentista, eso no deja de afectar a nuestra economía; sin embargo que afortunada ha sido América Latina, cuando dejo de ser el patio trasero de los Estados Unidos y a pesar de que somos afectados por la crisis general del capitalismo, la afectación a sido menor porque hemos construido las constituciones, el espacio y el ambiente que le permite hoy ser una zona de paz, de crecimiento, de estabilidad, prosperidad y de justicia, en ese sentido yo estoy seguro que nosotros estamos en mejores condiciones que los europeos y americanos para enfrentar estos tiempos difíciles que atraviesa la economía a nivel mundial.

¿Cuál es su visión en la política nacional e internacional con el Presidente Chávez fuera de Venezuela?

El Presidente está en funciones del gobierno, esta al tanto, pendiente de todos los asuntos, esta en contacto con los mandatarios, fundamentalmente de América Latina, que son nuestros vecinos y con el mundo. Bueno mira, el presidente hablo con toda claridad a los venezolanos y al mundo. Nosotros haciendo votos y oraciones porque el presidente se restablezca y pueda estar en buenas condiciones como

el lo dijo, el sigue al frente de sus responsabilidades de estado y de gobierno.

Hablando de la salud del presidente Chávez, los seguidores del mandatario están preocupados ¿Cual es el mensaje no solo para los chavistas, sino para todos los venezolanos acerca de su convalecencia?

Yo creo que este es el momento de enviarle toda la energía y la fuerza de nuestro pueblo creyente de todas las iglesias, para orar por la pronta recuperación del presidente Chávez. Son pocos los que nacen con esa sensibilidad, ese amor por su pueblo y eso no se consigue todos los días. Pronto lo tendremos aquí cuando los médicos y él tomen la determinación de estar en condiciones de regresar como lo dijo, "hacia el pronto retorno".

Referente a todas estas situaciones, de la convalecencia y la recuperación en Cuba, el Vicepresidente Ejecutivo hizo un llamado a todos lo que están comprometidos con el proceso, a gobernadores, alcaldes, trabajadores, polo patriótico y dirigentes políticos del PSUV ¿Qué recomendaría a todas esas fuerzas políticas que apoyan al presidente Chávez?

Bueno, que el mayor apoyo que le podemos dar a Chávez es quienes estén en función de gobierno hacerlo bien responsable, con honestidad, con dedicación a reforzar el trabajo por el pueblo, quienes estamos en el parlamento igual, en el partido con las comprensión la unidad como lo dice los 5 lineamientos que el presidente nos dejó, la instalación del evento del partido. Uno de los 5 lineamientos precisamente es derrotar la cultura capitalista.

¿Qué importancia tiene para usted ese compromiso con la unidad y la revolución bolivariana?

Yo creo que es un llamado de conciencia a que derrotemos los vicios, pequeños burgueses, los individualismos, los "ismos" de la características que sean y reforzar el trabajo colectivo, la unidad, trabajar por nuestro pueblo, ser consecuente con la lucha de ese pueblo, esa es la mejor reflexión que podemos hacer nosotros y el mayor apoyo que yo estoy seguro; es aliviar mucho al presidente Chávez, sabiendo que lo dejo escrito en esos 5 lineamientos de los cuales yo se que el esta muy pendiente, de que si se esta desarrollando tal como lo pautamos.

Precisamente Diputado de acuerdo con sus palabras y con lo que esta viviendo la revolución en Venezuela ¿Cómo se organiza en estos momentos en el PSUV?

Estamos en un momento de reorganización, generando el partido necesario, el partido de la revolución, el debate necesario y creo que nosotros vamos a salir muy fortalecidos de este nuevo - digamos - proceso que se a abierto, sobre todo esta por delante la inclusión ideológica, política, el fortalecimiento y rearme de nuestra base militante y por ende del pueblo, por que este es el partido que mas base popular, tiene son 7 millones de inscritos eso tiene un impacto en la sociedad venezolana tremendo.